救急

①本実習の良かった点

- 1つの班に1人指導者がついていたこと。
- 1回生でやった時の復習ができてよかったです。
- 1年生の時の心肺蘇生実習の復習になりました。
- · 3人グループというのがちょうどよかったです。
- 6回生の見本が見れたこと
- 6回生の人に教えてもらい、やりやすかった。
- 6回生の先輩がついてくれることで、色々聞きやすく、オスキーのことなども話してくれたのがよかったです。
- 6回生の先輩が班ごとについてくれていて質問もしやすかった。
- 6回生の方が分かりやすく優しく教えてくださいました。
- AEDの装着や周りの人を呼ぶ流れなどを忘れかけていたのでそれを思い出すことができた点。
- インストラクターが近くにいて指導してくれた点。
- オスキーでのポイントなどを丁寧に説明していただきました。
- オスキーの動画では紹介されなかった細かいところまで説明があったのでより深く学べた。
- グループが少人数だったため話し合いがしやすかった点。
- しっかりとCPRの手順を復習できました。
- スムーズに練習をすることができた。
- とてもわかりやすかった。
- とても具体的にアドバイスしてくださいました。
- バックバルブマスクを実際に使うことができて良かったです。
- フィードバックしてくださったところ。
- フィードバックをしてもらえるので次に改善できた
- ・ ベテランの先生ではなく、また習って1.2年の先輩に教わることで詳しいコツなどを聞けた。
- ポイントを1つずつ丁寧に教えてもらえてよかったです。、
- わかりやすかった
- わかりやすかった。
- わかりやすかったです。
- わかりやすく教えてもらいました。
- 一年生の頃に経験していたが、流れとそのポイントについて改めて復習することができました、
- 一年生の時にやった復習になってよかったです
- ・ 一般的な心肺蘇生法の講習よりもより医療従事者向けでよかったです。
- 何度か習ったことがあるが、忘れていたのでいい復習になった。
- ・ 改めて心肺蘇生法について学習できた。人工呼吸のマスクの使い方を学べた。
- 学生同士や先輩方からフィードバックしてもらえる
- 換気マスクの使い方は初めてであったし、AEDに関しても自信がなかったのでとてもタメになりました。
- 気になる点を的確に教えて下さった。
- 気道確保とバックバルブマスクの使い方(EC法)が非常に良くわかった。
- 久しぶりに、1回生の時よりも詳しく実践することが出来た。
- 研修医の先生や6年生の先輩に教えていただくこともできて刺激を頂きました。
- 今までの心肺蘇生実習ではマスクを使ったことがなかったので新しいことを学べて良かったです。
- 細かい手技を教えていただき、街中でも実践する自信がついた。
- 細かく教えてもらえた。
- 酸素マスクの使い方、医療の心得がある者としてやるべき立ち回りを学ぶことができた点。
- 使ったことのなかったバッグバルブマスクを触れたことはいい経験になりました。
- 事前の予習(ビデオ学習)があったため、有意義な実習になったと思う。また、実物(?)のマスクを使うことで使い方を学ぶことができた。
- 自分達で実際にやることで、覚えることができました。
- 実際にしてみると順番や声掛けが分からなくなっていくつも間違えてしまったのですが、担当の先生にとてもやさしく分かりやすくご指導して頂いてとても勉強になりました。
- 実際にやるとスムーズにできなかったり、忘れてしまったりするので、実際に自分ができてるかどうか確認できてよかたったです。
- 実際に胸骨圧迫などをすることで、一通りの流れをしっかりと学ぶことができた。
- 実際のシチュエーションを意識してできた。
- 実際の試験をシュミレーションしながら器具を使ってできたこと。
- 実習を担当して下さった先生の心肺蘇生や教え方がとてもわかりやすかったです
- ・ 実践演習をやったことで、緊張感を持って行うことができました。
- 少し感染対策の面で変わったところがあったのでいい復習になった。
- 少人数でやることでより学びやすかった。
- 心肺蘇生のやり方を思い出せた
- 先生が解説後に実際に行い見本を示してくださった上に、私が行う番になったときも多々アドバイスをいただけたところがよかったです。
- 先生が優しく丁寧に教えてくれてよかった
- 先生に横に着いてもらいながら実習をすることで、実際の臨床での様子も教えていただくことができ、とてもためになりました。
- 端的でわかりやすくよかったです。
- 班員の人数だけ、経験ができた。
- 友達同士でアドバイスし合える点。
- 理解できた

②本実習の改善すべき点

- ご時世柄、使用した道具のこまめな消毒が必要ですが、抜けている班もちらほらありました。私自身も途中まで忘れていたのですが、開 始時に注意事項と共に呼びかけておいてもらえると抜けが減るかなと思います。
- まだ全ての動きをスムーズに行うことができない。
- もう一回ずつやりたかった。
- もう少し繰り返し練習する時間があった方が良いと思う
- もう少し時間を長くしても良いと思った。
- 少し時間が短いので、もう少し長くして、もう一回練習できるようにしていただけるとより良いと思います。

③実習の感想・要望

- 1ブースに1人、先輩がついてくださっていて、優しく分かりやすく指導してくださったので、とても勉強になりました。
- 1年生とやる実習では指導する側なので頑張りたい
- 1年生に教えることを想像しながら実習に挑みました。
- 1年生のときも同じような実習を行いましたが、かなり忘れているところがあったので良い復習となりました。今回は院内の設定でしたが、街中で同じようなシチュエーションになったときも対応できる気がします。今度は私が1年生に教える立場になるので、しっかりと復習 して十分に教えられるように復習します。
- 3年ぶりの心肺蘇生法実習を経験し、復習になるとともに当時の医学に対して貪欲に学んでいきたいという想いも想起しました。目先の 勉強も含め、残りの学生期間もしっかりさまざまなことを吸収していきたいと思います。
- 6回生の先輩方が詳しく説明してくださったので、よく理解できました
- 6回生の方に手伝っていただいたのが良かったと思います。より質問を聞きやすかったですし、OSCEのポイントも教えてくださってありが たかったです。
- 6年生が教えてくれるのが、お互いの勉強になり、良いと思いました。
- OSCEで重要なポイントを押さえつつ、心肺蘇生法の学習ができ大変勉強になりました。1年生との合同授業も頑張りたいです。
- OSCEの話なども聞けてよかったです。ありがとうございました。
- ありがとうございました。
- ありがとうございました。
- ありがとうございました。 ありがとうございました。
- ありがとうございました。流れはかなり身についてきたかなと思うのですが、実際に現場に立った時にそれができるかと言われると自信
- がないので、定期的にイメトレやシミュレーションをするべきだと感じました。マスクの扱い方が少し難しかったので、OSCE前にまた練習 しようと思います。
- いずれ1年生に教えるものと思うだけでいつもより細かく注意を払っていたと思う。
- お疲れさまでした。ありがとうございました。 これから何度も何度もやることによって徐々に身につけていきたい。
- しっかりと復習して、実際に現場に立ち会った場合は救えるようになりたいです。
- ためになりました
- ためになりました
- とてもためになりました。ありがとうございました。
- とてもためになりました。冷静に対処できるようになりたい
- とてもわかりやすい実習で、非常に勉強になりました。
- とてもわかりやすい授業でした。ありがとうございました。 とてもわかりやすく教えてくださって、ありがとうございました!
- とても実践的でわかりやすかったです。
- とても分かりやすかったです。
- とても分かりやすかったです。今度は自分たちが教える側に回るということで緊張しますが頑張りたいです。
- よかった
- よかったです
- よかったです
- わかりやすかったです
- わかりやすくてよかったです。
- 一年生の時にやった復習になってよかったです
- 久しぶりにしたらすごくしんどかったので、いきなり胸骨圧迫をしろってなった時にどこまでできるか不安です。
- 救急の手順をマスターできました。
- 胸骨圧迫などの対応を一通りやってみて、忘れがちなことなど確認できたのがとてもよかったです。
- 継続的にこの実習が行われてきており、実際の現場でも他の人よりは自信を持って対処できるようになった気がします。
- 見ているとできそうだが、実際やってみると手順を飛ばしてしまうことが多く難しかった。
- 元からある程度知っている内容だったので、復習として良い実習になった。
- 今後も続けてほしいです。
- 再度流れなど確認できてよかった。
- 最高でした
- 最初の解説も、担当の先生の指導も非常に分かりやすかったです。次の一回生との心配蘇生実習に活かしたいと思います。
- 事前に動画を見た時は、あまり難しそうに感じなかったのですが、実際に自分でやってみると、やるべきとこが抜けていたり、順番が逆 になっていたりと、上手く出来ませんでした。普段の生活で心肺蘇生が必要になった時に、しっかりと蘇生できるように復習しておきたい
- と思います。 事前に予習ができたので、1回限りでもそれなりに上手くできたと思うが、もう何回か練習してしっかり身に付けたいと思う。また、状況に 応じた練習(応援が来ない場合、マスクがない場合など)もできれば良いと思う。また、人形が相手なので思い切って胸骨圧迫ができた
- が、人間が相手の場合に同じようにできるか不安がある。 時間が短かった。
- 次は自分たちが下の学年に教えられるようにしっかりと復習して挑めたらと思います。
- 実際に6回生に教えてもらいながらだったのでわかりやすかった。
- 実際にこのような現場に遭遇する可能性は常にあるため、AEDの使い方などを忘れないよう復習しておきたいと思います。
- 実際にしようとすると手順が分からなくなってしまったりうまくできなかったのですが、班について下さった先生にとても優しく分かりやすく
- ご指導して頂いて、とても勉強になりました。余った時間で1回目うまくできなかった私にもう1回練習に付き合って頂いて、おかげで次こ そうまくできそうです。本当にありがとうございました。
- 実際にやってみて人工呼吸が難しかったです。私は力が弱いので大変でした。
- 実際にやってみると抜けた手順や声かけがあったので、もう一度復習してできるようになりたい。全体の流れは完全に理解できてよかっ た。

- 実際に心肺蘇生をしなければいけない場面で落ち着いてできるように練習していきたいと思った。
- 実際倒れている人を見たとき、進んで助けようと自信がついた。
- 実習で学んだことを活かせるように頑張りたいと思います
- 実習担当の先生がとても喋りやすく、色々なことを教えてくださりとても有意義な実習になりました。
- 実生活でも役に立つことだったと思うので興味深かったです
- 実戦で使えるようにイメトレが大事だと思いました。
- 実践をイメージしながら頑張ります。
- 初めて触る人工呼吸器のやり方を丁寧に教えてもらいました。前でのデモンストレーションの人のようにスムーズにできるよう、復習しよ うと思います。
- 焦った状況でも、たくさんある手順を完璧に実行するために、常に要点を頭に浮かべる練習をしておくことが大切だと思いました。人工呼 吸用のマスクを実際に触ることができてよかったです。
- 心肺蘇生は本番でもきっちりできるよう、練習をしっかりと行う必要があると感じました。
- 心肺蘇生法に関して流れをしっかり掴むことができた。もう少し長い時間あってもよかったと思う。
- 心肺蘇生法は何回講義を受けても忘れがちだったので、今回しっかり学習できてよかったです。
- 新型コロナウイルス感染による療養期間中のため、欠席しました。自学習に努めます
- 説明がとてもわかりやすく、勉強になりました。
- 先生が説明してくださった後に、前で6回生の方に実際に見せてもらったので、復習になってよかった。
- 先生の説明が分かりやすく、またデモンストレーションがあったので実践しやすかった。
- 大変勉強になりました。
- 担当の先生の人柄がとてもよく楽しく学ぶことができました。人工呼吸のマスクを使いかたが思ったより難しかったです。
- 提出が遅れてしまい申し訳ございません。ありがとうございました。
- 倒れている人がいたら助けられるようにしたいです。
- 動画で予習はしてましたが、いざ実践するとなると緊張したり大事なポイントが抜けてしまいました。実習を通してAEDの使い方を復習で きたりしていい機会になりました。
- 動画もわかりやすく、丁寧に教えていただきとても勉強になりました。
- 特にないです。とても良かったです。
- 特に不明な点も無く、練習することができました。
- 非常によい経験となりました。ありがとうございました。
- 非常に為になりました、ありがとうございます。 非常に満足できる内容でした。ご講義いただきありがとうございました。
- 非常に有意義でした。次は一回生にも教えられるように、しっかり復習して臨みたいと思います。
- 勉強になりました。
- 良い練習になりました
- 良かった
- 良かったです。